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  1 

ATA DA QUADRINGENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA OITAVA (478ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 2 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 13.07.2022 3 

 4 

Aos treze dias do mês de julho do ano dois mil e vinte e dois, realizou-se a quadringentésima septuagésima oitava 5 

Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, conforme regulamentado pelo Cofecon 6 

através da Resolução nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 2058, de 1º de dezembro de 2020 e a 7 

Resolução 2.093 de 1º de dezembro de 2021.  8 

Participantes: – João Carlos Souza Marques – presidente, Marcello Apolônio Duailibe Barros, Frednan Bezerra 9 

dos Santos, Rodrigo Leite Cruz, Eduardo Henrique Santos Pereira, Wilson França Ribeiro Filho, Paulo Eduardo 10 

Pacheco Ronchi, André Luiz Lustosa de Oliveira e Francisco Pereira Mascarenhas Júnior.  11 

Justificativas: Carlos Eduardo Nascimento Campos, José Lúcio Alves Silveira, Jainne Soares Coutinho, Luiz 12 

Fernandes Lopes, Mariana Carneiro C. Nascimento e Eduardo Cássio Beckman Gomes. 13 

1. Abertura dos Trabalhos: O presidente iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de todos e 14 

a seguir, colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 477 realizada no dia 13/06/2022, encaminhada 15 

anteriormente a todos os conselheiros, que a aprovaram sem restrições.  16 

2. Informes da Presidência: 17 

2.1 Convenio IPOG - O presidente destacou que o convenio foi renovado com o IPOG, também falou sobre o 18 

interesse da instituição parceira em estreitar os laços e participar em parceria com as futuras atividades e eventos 19 

do conselho. 20 

2.2 Indicações para os Prêmios – A portaria que regulamenta os prêmios será encaminhada posteriormente pelo 21 

whats app ao grupo do plenário. O presidente elencou a questão de que será feito um pedido as instituições para 22 

que indiquem os possíveis candidatos aos prêmios, e posteriormente essas sugestões serão debatidas em reunião 23 

plenária para a escolha dos indicados a receber os prêmios. Também pediu a colaboração dos conselheiros para 24 

indicar o nome dessas instituições que possam contribuir com essas sugestões de nomes.  25 

2.3. Reunião do Porto - Foi discorrido acerca da reunião que existe do conselho do Porto, e os projetos que foram 26 

apresentados em parceria com a SEINC. Sobre o edital lançado da EMAP feito pela FAPEMA, alguns professores 27 

falaram sobre as características restritivas, algumas questões consideradas como “ anomalias”. Diante disso, ficou 28 

decidido que alinhado com a secretária Marlene, esses tópicos serão abordados em um oficio que será 29 

encaminhado para a FAPEMA e com cópia para a EMAP. 30 

3. Escolha dos membros da Comissão Eleitoral - O presidente apresentou o calendário eleitoral aprovado pelo 31 

Cofecon e informou que até a o dia 30 de julho terá que ser formada a Comissão Eleitoral que comandará o 32 

processo eleitoral do CORECON-MA. Após as informações necessárias, foram eleitos e nomeados os seguintes 33 

economistas: Frednan Bezerra dos Santos – Presidente, Rodrigo Leite Cruz e Francisco Pereira Mascarenhas 34 

Júnior – Membros Efetivos e Roberto Santos Matos – Membro Suplente. 35 

4. Mês do Economista – O presidente passou a palavra para o conselheiro Wilson França, para que apresente o 36 

projeto para o mês do economista. A princípio, propôs duas mesas redondas em formato presencial, sendo a de 37 

abertura e encerramento, e com espaços que podem ser cedidos pelos parceiros como UFMA e FECOMÉRCIO. 38 

Além das mesas redondas, haverá painéis, fóruns e lançamento de livros apoiados pela participação do Corecon. 39 

Deu prosseguimento apresentando a programação com os possíveis palestrantes de cada mesa e painéis, também 40 

os temas que poderão ser abordados. Após a apresentação o conselheiro Francisco Mascarenhas pediu a palavra 41 

e fez sugestões de nomes e temas que poderiam ser abordados no mês do Economista. O Presidente sugeriu que 42 

alterasse a nomenclatura de fóruns pois devido curto espaço de tempo e a estrutura mais robusta, se tornaria 43 

inviável realizar com essa nomenclatura. A seguir, foi apresentado os conteúdos de todas as plataformas para o 44 

mês do economista com a proposta do sr. Gustavo no valor de R$ 1.612,50. O presidente sugeriu que seja decidido 45 

posteriormente pela comissão, caso não apareça nenhuma outra proposta, a presente seja aceita.  46 

5. Informes do Conselheiro Federal- O conselheiro Federal Heric Hossoe abordou sobre a sua participação na 47 

reunião plenária do cofecon. Também falou sobre a aprovação da filiação de mestres e doutores em economia, 48 
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sem necessariamente ter formação em ciências econômicas, mas de cursos correlatos também. Discorreu acerca 49 

do novo projeto tecnológico do conselho federal, que após um diagnóstico verificou a situação dos conselhos em 50 

ideal, média e critica quanto a inovação tecnológica. A partir disso, os corecons podem enviar seus projetos de 51 

inovação tecnológica, onde o cofecon irá custear com uma parte do valor (90%) e o Corecon com a outra (10%). 52 

Para finalizar, o conselheiro falou sobre os eventos que irão ocorrer ainda no ano de 2022 como o ENE e o SINCE. 53 

6. Homologação de Processos - Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 54 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Registro Definitivo: Proc. nº 026/2022 – Anderson Cruz dos 55 

Reis. Cancelamento de Registro (Baixa por Falecimento): Proc. nº 028/2022 – Ludgard Santos Ricci 56 

Cancelamento de Registro/aposentadoria: Proc. nº 029/2022 – Conceição de Maria Rego Amorim.  57 

Cancelamento de Registro/não exercício da profissão: Proc. nº 027/2022 – Manoel de Thadeu Morais Barbosa.   58 

7. O que houver – Não houve nenhuma manifestação por parte dos conselheiros. 59 

8. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a participação de todos 60 

e deu por encerrada a reunião às 21:40h.  Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a presente Ata, que 61 

vai assinada por mim e pelo Presidente. São Luís, 13 de julho de 2022. 62 

 63 

 64 

     65 
Marlene Costa Luz                João Carlos Souza Marques 66 

     Secretária                   Presidente 67 


